Приветственное слово министра здравоохранения Чеченской Республики А.Р. Алханова



Глубокоуважаемые коллеги! С 17 по 18 октября 2024 года на территории Чеченской Республики пройдет VI Всероссийский конгресс мэров городовкурортов «Роль санаторно-курортной отрасли в развитии медицинского туризма, экономики и инфраструктуры городов-курортов» и I Грозненский форум медицинской реабилитации и курортологии.

Для нашей Республики большая честь прини-

мать такое важное для всего медицинского сообщества мероприятие, посвященное самым актуальным вопросам в области санаторно-курортного лечения и медицинского туризма. Тем более, что за последние годы на территории нашего субъекта активно развиваются данные направления, а руководство Республики стремится обеспечить всех нуждающихся граждан наиболее качественной и высококвалифицированной медицинской помощью, сделать их

лечение и восстановление максимально результативным и комфортным.

На страницах этого номера журнала «Вестник восстановительной медицины» будут обсуждаться актуальные вопросы не только грядущего научно-практического мероприятия, но и санаторно-курортной отрасли в целом. В создании многих научных статей и материалов выпуска приняли участие и специалисты Чеченской Республики, и хочется надеяться, что из их работ вы получите много новой полезной информации. Выражаем благодарность ФГБУ «НМИЦ РК» Министерства здравоохранения Российской Федерации за предоставленную возможность публикации научных работ.

Пользуясь случаем, приглашаем всех заинтересованных лиц к участию в VI Всероссийском конгрессе мэров городов-курортов «Роль санаторно-курортной отрасли в развитии медицинского туризма, экономики и инфраструктуры городов-курортов» и I Грозненском форуме медицинской реабилитации и курортологии в октябре 2024 года.

Будем рады видеть вас у себя в гостях!

С уважением,

Министр здравоохранения Чеченской Республики Алханов Адам Русланович

Greetings from Minister of Health of the Chechen Republic Adam R. Alkhanov

Dear collegues! On 17–18 October 2024 the VI Russian Congress of Mayors of Resort Cities "The role of health resort industry in the development of medical tourism, economy and infrastructure of resort cities" and I Groznensky Forum of Medical Rehabilitation and Balneology will be held in the Chechen Republic.

It is a great honour for our Republic to host such an important event for the entire medical community, dedicated to the most pressing issues in the field of health resort treatment and medical tourism. These areas have been developing rapidly in recent years in our region, and the leadership of the Republic is striving to provide all citizens in need with the best quality and highly qualified medical care, to make their treatment and recovery as effective and comfortable as possible.

This issue of the Bulletin of Rehabilitation Medicine will address the pressing issues not only of the upcoming scientific and practical event, but also of the entire health resort

industry. Specialists from the Chechen Republic also took part in the creation of many scientific articles and publication materials, and I would like to hope that from their works you will receive a lot of new useful information. We would like to express our gratitude to "National Medical Research Centre for Rehabilitation and Balneology" of the Ministry of Health of Russia for the opportunity to publish scientific papers and taking this opportunity.

We invite all interested parties to participate in the Russian Congress of Mayors of Resort Cities "The role of health resort industry in the development of medical tourism, economy and infrastructure of resort cities" and I Groznensky Forum of Medical Rehabilitation and Balneology in October, 2024.

We would be very happy to welcome you as our quests.

With warmest regards, Minister of Health of the Chechen Republic Adam R. Alkhanov